

Deggendorf, 15.12.2023

Stiftergemeinschaft der Sparkasse Deggendorf unterstützt Jugendfeuerwehren im Landkreis Deggendorf mit 7.500 Euro

30 Jugendfeuerwehren aus dem Landkreis Deggendorf dürfen sich über eine Spende von je 250 Euro der Stiftergemeinschaft der Sparkasse Deggendorf freuen. Die offizielle Spendenübergabe fand am 15. Dezember 2023 vorm Feuerwehrhaus in Hengersberg statt.

„In der letzten Kuratoriumssitzung der Stiftergemeinschaft wurde entschieden, dass ein Spendenbetrag in Höhe von 3.750 Euro an die Jugendfeuerwehren im Landkreis Deggendorf vergeben werden soll“, erklärte Mario Fuchs, Kuratoriumsvorsitzender und Vorstandsmitglied der Sparkasse Deggendorf.

Um den Spendenbetrag gerecht unter allen Jugendfeuerwehren zu verteilen, startete die Sparkasse Deggendorf nach Rücksprache mit dem Kreisfeuerwehrverband Deggendorf einen Aufruf an die Jugendfeuerwehren. Alle Jugendfeuerwehren aus dem Landkreis Deggendorf konnten sich per E-Mail um die Teilnahme an der Verlosung von 15 x 250 Euro bewerben.

„Es freut uns, dass die Aktion so gut angenommen wurde“, so Fuchs. Rund 70 Jugendwarte und Vertreter der Feuerwehren haben sich für ihre Jugendfeuerwehr beworben.

„Wir und die Stiftergemeinschaft freuen uns, die wichtige Arbeit der Freiwilligen Feuerwehren im Rahmen einer Spende fördern zu können“, freute sich Mario Fuchs. „Gerade in der Winterzeit sind die Feuerwehren oft im Einsatz, um unsere Straßen von umgestürzten Bäumen zu befreien oder bei Glätteunfällen Hilfe zu leisten. Mit der Feuerwehrarbeit leisten die Feuerwehrmitglieder das ganze Jahr über einen wichtigen Beitrag für unsere Gesellschaft“, so Fuchs.

Eine von der Aktion begeisterte Kundin der Sparkasse Deggendorf, welche anonym bleiben will, hat sich kurzerhand dazu entschieden den Jugendfeuerwehren ebenfalls etwas Gutes zu tun. Mit einer Zuspense in Höhen von 3.750 Euro an die Stiftergemeinschaft ermöglichte die Kundin, dass sich weitere 15 Jugendfeuerwehren über jeweils 250 Euro freuen dürfen.

Hans Scheungrab (Jugendbeauftragter des Kreisfeuerwehrverbandes Deggendorf), Konrad Seis (1. Vorsitzender des Kreisfeuerwehrverbandes Deggendorf), Erwin Wurzer (Kreisbrandrat), Josef Fritsch (Kreisbrandinspektor), Jürgen Kainz (Kreisbrandinspektor, rechte Donauseite), Bernhard Süß (Kreisbrandinspektor, linke Donauseite) und rund 80 Mitglieder der Jugendfeuerwehren nahmen die symbolischen Spendenschecks beim offiziellen Termin entgegen und bedankten sich herzlich für die finanzielle Unterstützung. Auch Landrat Bernd Siblinger und Christian Mayer, der Bürgermeister von Hengersberg, nahmen am Übergabetermin teil.

„Die Weihnachtszeit ist auch immer eine Zeit des Spendens. Wer sozialen, gemeinnützigen Projekten oder Einrichtungen in unserer Region gerne etwas Gutes tun will, kann dies gerne

über die Stiftergemeinschaft der Sparkasse Deggendorf machen“, so Stefan Swihota, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Deggendorf.

„Umso mehr Stifterinnen und Stifter sich an der Stiftergemeinschaft beteiligen, umso mehr Erträge können erzielt und umso mehr Spenden können für soziale Zwecke ausgeschüttet werden. Wir laden daher alle Bürgerinnen und Bürger ein, Teil der Stiftergemeinschaft der Sparkasse Deggendorf zu werden und so Verantwortung für unsere Region zu übernehmen und Herzensangelegenheiten – auf unbürokratischem Weg - zu fördern“, so Swihota.

Neben den Jugendfeuerwehren darf sich auch das Technische Hilfswerk Ortsverband Deggendorf über eine Spende in Höhe von 750 Euro von der Stiftergemeinschaft der Sparkasse Deggendorf freuen.

Weitere Infos rund um das Thema Stiftergemeinschaft sind unter www.stiftergemeinschaft.de oder auf der Homepage der Sparkasse Deggendorf www.sparkassedeggendorf.de zu finden.

Foto: © Sparkasse Deggendorf



Sparkasse Deggendorf
Abteilung Vorstandssekretariat und Personal
Öffentlichkeitsarbeit
Oberer Stadtplatz 27
94469 Deggendorf
0991/3611-271
marketing@sparkassedeggendorf.de